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Stadtrat 22.06.2023 

 

Kurztitel  
 
Wachschutz in den Bürgerbüros 

 

 
 
 
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
Als Bürger ist mir aufgefallen, dass einige, aber wohl nicht alle, Bürgerbüros mit privaten 
Wachleuten ausgestattet wurden. Dass Angriffe auf Mitarbeiter der Stadtverwaltung ein 
reales Problem sind, hat nicht zuletzt die Anfrage „Straftaten gegen Mitarbeiter der 
Stadtverwaltung“ meines Kollegen Hagen Kohl gezeigt.  
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Welche Bürgerbüros haben einen Wachschutz erhalten? Wieso wurde dort ein 
Wachschutz gestellt? Welche Vorfälle konnten jeweils registriert werden? 
 

2. Wie hoch waren Kosten für den Wachschutz in den vergangenen 5 Jahren? 
 

3. Welches generelle Konzept verfolgt die Stadt um Mitarbeiter der Stadtverwaltung, 
insbesondere in den Bürgerbüros zu schützen? 

 
 
 
 
Bernd Neubauer 
Stadtrat 
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